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2019年 12月 VCはまゆう定例会 議事録 

開催日時： 2019年 12月 1日(日) 11:00 – 12:00 
開催場所： サンウェルぬまづ 2階 大会議室 

出席者： VCはまゆう会員 10名、沼津市社会福祉協議会 1名 

司会： 渡辺 

書記： 渡辺 

配布資料： 1) 2019年 12月 VCはまゆう定例会 議題 

次回予定： ２０２０年 １月１２日(日) 10:00 – 12:00 サンウェルぬまづ2階 大会議室 

２０２０年 ２月 ９日(日) 10:00 – 12:00 サンウェルぬまづ3階 可動仕切り会議室 

２０２０年 ３月 ８日(日) 10:00 – 12:00 サンウェルぬまづ3階 可動仕切り会議室 

 

２０２０年 ４月 ５日(日) 10:00 – 12:00 サンウェルぬまづ2階 大会議室(総会) 

沼津市災害ボランティアコーディネーター協会Blog <http://blog.canpan.info/numazu_vc/> [今後の活動予定] 

 

（ ）内は報告者、[ ]内は発言者 (敬称略) 

1. 各委員会報告 

1.1. 総務部(委員長 冨田) 

- 報告事項はありません。 

 

1.2. 災害対策委員会(委員長 渡辺) 

- 報告事項はありません。 

 

1.3. 研修委員会(委員長 田中) 

- 報告事項はありません。 

 

1.4. 情報委員会(委員長 磯崎) 

- 報告事項はありません。 

 

1.5. 会計(会計 杉沢) 

- 11月の会計報告がありました。 

 

2. プロジェクトチーム 活動報告 

2.1. 戸田地区住人向け 防災講座(尾沢) 

- 継続して関わっていきたいと思っています。 

- プロジェクトメンバを募集しています。 

 

2.2. 災害ボランティア本部について(渡辺) 

- 報告事項はありません。 

 

2.3. ボランティア団体との連携(渡辺) 

- 報告事項はありません。 

 

2.4. 第五地区 避難所運営 ボランティア班との連携(田中功) 

- 報告事項はありません。 

 

2.5. 緊急連絡網の作成 

- 報告事項はありません。 
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3. 会合、セミナー 連絡、報告 

3.1. 災害ボランティア養成講座 フォローアップ研修(沼津市社会福祉協議会 長島) 

- 2020年 2月 11日(火・建国記念日)に開催されます。講師は常葉大学 社会環境学科 准教授 小村先

生 です。 

 

3.2. 第4回 ふじのくに東部地域防災セミナー 

2020 年 1 月 12 日 14:30 – 17:30 三島市社会福祉会館 で開催されます。セミナー終了後、新年会が予

定されています。 

参加の可否について、別途、総務部から確認の連絡をします。 

 

3.3. 令和元年度防災とボランティア啓発展 

令和2年 1月 16日(木) 12:00 – 17:00 沼津仲見世商店街北側入口付近で実施します。 

ご協力をお願いします。 

参加の可否について、別途、総務部から確認の連絡をします。 

 

3.4. 富士市災害ボランティア本部設営訓練 

2020年 1月 19日 午前 富士市フィランセ で開催されます。積極的参加をお願いします。 

参加の可否について、別途、総務部から確認の連絡をします。 

 

3.5. 第15回静岡県内外の災害ボランティアによる救援活動のための図上訓練 

2020年 2月 21日(金)、22日(土) 常葉大学静岡草薙キャンパス で開催されます。 

今回のテーマは『普段の役割から一歩はみだそう！〜誰もが担い手になれる「しずおか」を目指して〜』

です。 

プレイヤー参加(3名)、ビジター参加ができます。 

参加の可否について、別途、総務部から確認の連絡をします。 

 

4. その他 

4.1. 災害ボランティア本部運営マニュアル 

改訂案が提案できるレベルまでまとまっていないため、今年度のマニュアル検討役員会への改訂案の提

出は見送ります。 

 

災害ボランティア本部運営訓練で明らかになった課題については、継続して検討します。 

 

4.2. 会員からの意見 

- 役員会が定期的に開催されていないようです。このため、課題の共有や議論ができていないように

思われます。ゆえに、定期的な役員会の開催が必要と思います。 

 

- 台風19号により、大平地区で冠水被害に関する対応について 

Ø 危機管理体制の検討が必要と思われます。臨時役員会を開催すべきであったと思います。 

 

[質問] 害ボランティア本部が開設されませんでした。なぜですか。 

[回答] 災害対策本部から、災害ボランティア本部の開設要請がありませんでした。 

[意見] 災害ボランティア本部の設置に関する要件を議論すべきと思います。（他人事から自分事へ） 

 

 

以上 


